

COPLILLAS



Juan Santos Santos
jsantosbis@gmail.com

El aburrimiento

Todo aquel que no hace nada ni busca entretenimiento, antes o después será presa del aburrimiento.

También se suele aburrir y lo vemos a diario, todo aquel que se dedica a un trabajo rutinario.

Existen otras personas que tienen la mala suerte, de vivir siempre aburridas porque nada les divierte.

Aunque tengan nuestros niños juguetes un arsenal, se aburren y dan por saco como norma general.

Los jóvenes que se aburren andan cerca del abismo, con el peligro que tiene las drogas y el alcoholismo.

Un jubilado se aburre si su mujer es muy terca, si no tiene un nietecillo, ni una obra que esté cerca.

Si no le gusta el ganchillo también se aburre la abuela, en cuanto friega los platos y se acaba la novela.

A los hombres lo que más nos aburre y nos revienta, es pasarnos una tarde de compras con la parienta.

Sin embargo a las mujeres se aburren con sus maridos, viendo el fútbol por la tele y más si son dos partidos.

Hay algunos tabarreras que aburren toda la audiencia, como ciertos catalanes pidiendo la independencia.

Esto del aburrimiento no lo comprende ni Dios, porque no aburre a los mismos Telecinco que la Dos.

A mí me aburren las dietas de acelgas todos los días, que me repitan las cosas y las largas homilías.

Sin tele nuestros abuelos eran la mar de contentos, en la cama se le iban todos los aburrimientos.

Dicen que aburren los pueblos en invierno, por el frío, yo tengo la gran fortuna de no aburrirme en el mío.

Apunte Gráfico

Por Mariano Lorenzo



El consenso en el apoyo de las Corporaciones Municipales a la Plataforma Campo de Montiel, cada vez más cerca

Recientemente se ha recibido en la Plataforma Campo de Montiel Histórico-Origen del Quijote el escrito con la Certificación del Pleno del Ayuntamiento de Santa Cruz de los Cáñamos que aprobó el pasado 19 de octubre en sesión extraordinaria la adhesión al proyecto para que el paisaje cultural y natural del Campo de Montiel Histórico-Origen del Quijote sea declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Este último apoyo a día de hoy señala que cada vez está más cerca la consecución del consenso en el apoyo de las Corporaciones de las que sólo faltarían dos, de un total de veintitrés.

Turinfa inaugura el apoyo del tejido social y empresarial al Proyecto

Por su parte, la Asociación para el desarrollo Turístico del Campo de Montiel, TURINFA, ha inaugurado las adhesiones del tejido social y empresarial, que será la siguiente línea de actuación de la Plataforma, con su "apoyo explícito a la iniciativa llevada a cabo por la Plataforma Campo de Montiel Histórico-Origen del Quijote para el proyecto y solicitud del Campo de Montiel como Patrimonio de la Humanidad UNESCO".



CONSTRUCCIONES
LA INFANTEÑA, S.L.

HERMANOS FERRER

Carretera de Valdepeñas Km. 1

Teléfono y Fax 926 360 839

VILLANUEVA DE LOS INFANTES

